

## 教育委員会だより

### ▶▶ キャリア教育講演会 ▶▶

5月29日、大豊町中学校に高知工業専門学校准教授 岩崎洋平さんをお招きし、「高専で学び、高専で働いて」という講演をしていただきました。



3年 西山 和吉さんの感想より（一部抜粋）

…高専に入ろうと思った理由が「コンピューターが好きだから」というのがとても参考になった。自分にとってやりがいを感じられたり面白いと思えたりするものがあるのならば、それをしてみようとするところが、自分が高校を選ぶ大きな理由になりそうだからである。

「言語化するのが面白い」というのは、最初は何を言っているのかよく理解できなかったが、「自分ができることを相手に分かるように伝えるには、自分がそのことをより理解し進化させて伝える。そして、そのことが楽しい。」というので、理解できた。また、それが教える側だけでなく教えられる側にも必要な力なので、とても大切な能力だと思う。

「自分を変化させ世界を変化させる」のは、確かに難しいことだと感じた。武道の中にある形は変わってはいけないので、自分を変えて覚えなければいけない。これから望む受験に向けて、自分も変わらなければいけないと感じた。

### ♪大豊町保小中合同音楽会♪

6月16日に、大豊町中学校で盛大に開催されました。  
参加者みんなが笑顔になりました。



# できることから 地震対策

## 家具転倒防止対策事業

本町では、家具の転倒による被害を軽減するため、家具転倒防止対策をされる方の金具の購入費、取り付け料を補助する事業があります。

例：タンス・食器棚・テレビの固定 ⇒ 総務課 山崎まで

## ◆実際に補助を利用した方の声（30代夫婦）



私は、地震の際に寝室やリビングの窓が割れて飛散することを防ぐため、「飛散防止フィルム」を貼りました。

地震が起きて逃げる際、割れたガラスはとても危険なので、避難路確保のためにも有効だと思います。また、一定の費用負担を町がしてくれたので、とても助かりました。

## 今日からできるお家の防災

### お家の中の危険なところを把握しましょう。

#### ⇒ポイント！

- ◆収納する際は、重い物は下、軽い物は上にしましょう。
- ◆食器は高く積み上げず、中→小→大の順で重ねると、揺れに強い安定した置き方になります。
- ◆家や仕事場、外出先など様々な場所で、もし災害に遭遇したら…「他人事」ではなく「自分事」として考えましょう。

